

La prochaine période de compte rendu de l'actuelle période de mandat du Pouvoir Populaire commencera prochainement



La Havane, 12 octobre (RHC).- Le premier processus de compte rendu de la 16e période de mandat des Assemblées municipales du Pouvoir Populaire se déroulera du 1er au 30 novembre de cette année.

Au cours d'une conférence de presse à La Havane, la Secrétaire de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire, Miriam Brito, a rappelé qu'au cours de la même période de 2014, l'on a collecté dans tout Cuba plus d'un million 280 mille opinions dans le cadre des processus de compte rendu des délégués à leurs électeurs.

Elle a précisé que sur ce chiffre, un peu plus de 500 000 attendent la réponse des administrations ce qui indique qu'au cours d'un an 79,9% des opinions des électeurs cubains ont reçu une réponse positive.

Miriam Brito a précisé que les débats qui ont eu lieu l'année dernière ont débouché sur des actions pour perfectionner le fonctionnement des organes du gouvernement, avec un accent particulier sur un plus grand appui au travail du délégué, sur une plus grande attention aux situations complexes et sur l'amélioration du développement du processus de compte rendu.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/72354-la-prochaine-periode-de-compte-rendu-de-lactuelle-periode-de-mandat-du-pouvoir-populaire-commencera-prochainement>



Radio Habana Cuba